



## Mandelieu-la-Napoule in den Alpes-Maritimes: Neuer Weltrekord für eine Menschenkette im Meer

**Am Samstag wurde in Mandelieu-la-Napoule in den französischen Seealpen ein neuer Weltrekord aufgestellt: die längste Menschenkette im Meer mit 792 Personen.**

Ein neuer Weltrekord für eine Menschenkette im Meer wurde am Samstag, dem 7. Oktober, in Mandelieu-la-Napoule, im Département Alpes-Maritimes, aufgestellt, berichtet der Sender France Bleu Azur am Sonntag, dem 8. Oktober. 792 Personen nahmen an der Aktion teil, die im Rahmen des „Rosa Oktobers“ organisiert wurde.

Die in Rosa gekleideten Teilnehmer verteilten sich auf die Strände Les Dauphins, Les Sables d'or und Robinson. „Ich freue mich, euch mitteilen zu können, dass ‚Mandelieu-la-Napoule‘ soeben einen neuen Weltrekord aufgestellt hat!“, freute sich der Bürgermeister der Gemeinde, Sébastien Leroy, auf Facebook.

C'est officiel : #Mandelieu vient de battre le record du monde de Mega Longe !  
Grâce à l'engagement de Alison Wave Attitude International, dirigée par l'intrépide Sophie Chipon, 792 personnes ont réalisé le long de nos plages la plus grande chaîne humaine jamais vue en mer pic.twitter.com/VYeJLifvOO

— Sébastien LEROY (@SebastienLeroy\_) October 7, 2023

Der Weltrekord wurde bis dahin seit Oktober 2019 von der Stadt Alassio in Italien gehalten, meldete die Vereinigung „Alison Wave Attitude International“, die die Veranstaltung organisierte, auf Facebook. 721 Personen hatten damals in Italien eine Menschenkette im Meer gebildet, berichtet der Sender France Bleu Azur.